



ライオンズクラブが少年団に助成金



6月18日、豊頃ライオンズクラブ(片岡富雄会長)が、豊頃町スポーツ少年団本部(林俊則本部長)に助成金を贈りました。

この日は片岡会長がえる夢館を訪れ、林本部長に助成金を手渡しました。

この助成金は毎年贈られているもので、町内の9少年団の活動費に充てられます。

林本部長は、「スポーツ活動を頑張っている子どもたちにとって、毎年とても貴重なご支援をいただき、ありがとうございます。今後の少年団活動に役立てていきたいと思っております。本当に助かります」と話していました。

子どもたちが地引網体験



6月21日、長節湖で大津小学校全校児童と豊頃小学校の4年生、鹿追町の上幌内小学校の全校児童らが参加し、地引き網体験学習を行いました。

子どもたちは二手に分かれて一生懸命網を引き、網が岸まで来ると網の中の魚が元気よく跳ね、子どもたちは歓声をあげていました。

捕った魚はかごに入れられ、指導に訪れた十勝地区水産技術普及指導所の職員から種類や名前、特徴について説明を受けた後、再び長節湖に放されました。子どもたちはその後シジミ狩りをするなど、楽しい経験とおして地域の基幹産業である漁業に理解を深めていました。

自慢の牛 スタイルを競う



5月30日、平成25年度豊頃町総合家畜共進会(豊頃町農業協同組合主催)が農協多目的施設広場で開催され、乳牛、黒毛和種の両部門で計56頭が月齢別13部門に分かれて、その体格や将来性などを競いました。乳牛の部では、上土幌町の酪農家、吉田智貴さんが、黒毛和種の部では十勝農業協同組合連合会の由佐哲朗さんが審査にあたりました。

最高位は、次のとおりです。(敬省略)
【乳牛の部・未經産】グレンバリー アイオーンチエアマン(門晃嗣)
【乳牛の部・経産】ロードビュー アイ ゴールドウイン(山本雅樹)
【黒毛和種の部】あきら3(武隈英和)

日ごろの訓練の成果を披露



5月26日、大津小学校と大津中央通りで、今年度の豊頃町消防団連合演習が行われ、豊頃消防団(前田勇治団長)の団員65名が参加しました。

団員らは、本番さながらの緊張感の中、きびきびとした動きで訓練を行っていました。

大津小学校グラウンドで小隊訓練を実施した後、大津小学校体育館の火災を想定した模擬火災訓練が行われ、日ごろの訓練の成果を披露しました。

最後に大津市街を分列行進し、地域住民に火災予防を呼びかけました。

種川裕康さんに旭日単光章



6月11日、元町議会議員の種川裕康さん(礼文内)が旭日単光章を受章したことを受け、礼文内の自宅に十勝総合振興局の奥山副局長が訪れ、叙勲「旭日単光章」の伝達が行われました。

種川さんは、昭和54年に豊頃町議会議員に初当選し、以来連続3期12年の永きにわたり議会議員として地方自治の確立と発展、地域住民の福祉の向上に尽力され、また産業建設常任副委員長なども務め、農業の振興の重要性を訴え、本町の農業振興に多大な貢献をした功績が認められました。

種川さんは「大変栄誉ある章を頂き、大変ありがとうございます」と話していました。

恒久平和を誓う



6月18日、える夢館で平成25年度豊頃町戦没者追悼式が行われ、遺族や来賓など61名が参列し、本町の戦没者74名をしのびました。

午前11時にサイレンの吹鳴とともに参列者全員による黙とうが行われました。

宮口町長は「私たちが当たり前のように享受している平和と繁栄が、戦禍の中で散華された多くの方々の尊い犠牲の上に成り立っていることを忘れてはならない」と式辞を述べました。

また、町殉公遺族会の多田誠一会長は「私たち遺族は、皆様の残された偉業を胸に抱き恒久平和達成のため今後も一層の努力をいたして参ります」と追悼の辞を述べました。

町内で環境整備事業



6月25日、町内の環境整備の一環として豊頃中学校グラウンド西側周辺で植樹が行われました。

当日は伊豆倉組(伊豆倉寿信社長・帯広市)の社員10名、豊頃中学校の生徒22名が参加し、エゾヤマザクラ21本を植樹しました。

また、同社社員と関係協力会社の社員25名によって茂岩山周辺の環境整備事業としてロイヤルホテル周辺の清掃活動もあわせて行われました。

この活動は今回で6回目で、例年どおり好天に恵まれ、皆さん額に汗をにじませながら清掃活動に励んでいました。

える夢キッズクラブ



6月1日に礼作別の(株)シーブライと二宮地区の体験園場で、える夢キッズクラブ農業体験学習(町教育委員会・豊頃町農業協同組合青年部共催)が開催され、町内の小学生7名が参加しました。

午前中は、(株)シーブライ牛舎内での子牛の移動や餌寄せをしながら、牛の哺育・育成施設を見学しました。

また、午後からは二宮地区の体験園場でのスイートコーンや大豆の蒔きつけを行いました。子どもたちは農協青年部の指導のもとで一生懸命作業に取り組んでいました。なお、今回蒔きつけした作物については、8月下旬実施予定の第2回農業体験学習にて収穫する予定です。

▽はるにれは見ていた
広報とよころ

役場だより

▽はるにれは見ていた
広報とよころ

役場だより

